



CUMBRE JUDICIAL  
IBEROAMERICANA

# ¿Sabías qué ...?



COMISIÓN PERMANENTE DE  
GÉNERO Y ACCESO A LA JUSTICIA

## INTERSEXUALIDAD

La intersexualidad no es una orientación sexual o una identidad de género. Este concepto alude a manifestaciones en el cuerpo mediante las cuales la información genética produce variaciones ya sea en el funcionamiento hormonal, la conformación de las gónadas y/o del aparato reproductor o también en la forma de los genitales. Este tipo de variaciones se expresan y son visibles al nacer, mientras que otras se presentan gradualmente o son perceptibles en la adolescencia. Si bien en un inicio este término surgió en el discurso médico, con el tiempo fue retomado por un movimiento de ex pacientes que ha subrayado la necesidad de revisar las intervenciones médicas desde la óptica de los derechos humanos.

*Cfr. Alcántara, Eva, "Intersexualidad", Conceptos Clave en los Estudios de Género: Volumen 2, México, UNAM, 2018, pp. 151-152.*

